
   

 

 

 

 

     

☆ 委員会活動がんばっています     【5月 30日(月)】 
５月 30日(月)の 6限目，５・６年生は委員会活動の時間に積極的に取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

図書委員会は「おすすめの本」の紹介カードを書きました。 

みなさん，ぜひ紹介カードを読んでみてくださいね。また，古く 

なった本を各クラスの学級文庫に入れたり，廃棄本にしたりして 

います。図書委員さんたちは，短い時間に大活躍でした。 

 少なくなった本棚の本は，近々新しい本を入れてもらいます。 

楽しみにしていてください。本棚の中を少なくして，どんな種類の 

本があるのか，わかりやすくディスプレイし始めてもらっています。 

借りた本の返す場所が分からなかったら，図書館の入り口の 

「まいごの本」の棚に入れておいてください。 

 

 

 

 

 

 

 

環境福祉委員会は，「花だんの水やり当番」を決めたり，鈴鹿市制施行８０周年記念事

業の「花いっぱい運動」に取り組むとしたら，地域のどこにどんな花を飾らせて頂こうかと考

えたりして話し合いをしました。「登校班の集合場所として利用させてもらっている集会所や

地区市民センターさん，JA さんはどうかな。」「どんな花がいいだろう。」と図鑑や

chromebook を利用して花の種類も調べました。登校班でみんなが集まる場所にきれいな

花があったら気持ちいいですね。水やりをどうするかなどこれからも検討していく予定です。

掃除用具の点検もしてくれました。掃除道具を大事に使っていきましょう・・。 
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                                                   毎日の放送を頑張っている

放送委員会は，日頃の反省と

これからの放送の準備に取り

組みました。これから，ますま

すお昼の放送が楽しみになり

ますね。 

                                                    保健委員会は反省後，せっ 

けんの交換や保健室の掃除 

に取り組みました。ありがとう。 

                                                    児童会は，６月２９日(水)に 

予定している児童集会をみん

なが楽しめるように色々とアイデアを出し合っていました。楽しみですね。 

☆ 学校運営協議会を開催しました。        【５月２４日】 

今年度の第１回学校運営協議会を５月２４日(火）

に開催しました。鈴鹿市では，県内の他地域に先駆

け「学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）」

を導入し取り組んできました。本校でも，学校運営

に地域の方々の声を積極的に生かし，地域と共に

特色ある学校づくりを進めていきます。今年度の委

員の皆様を紹介します。１年間よろしくお願いします。 

第１回では，昨年度の「関係者評価書」を基にし

た「学校経営の改革方針」について検討・承認して頂きました。その中で，「家庭学習」や

「情報モラル教育」の大切さについてご意見を頂きました。今後，検討していきたいと思いま

す。また，児童数の減少傾向のなか，児童の安心・安全への取組の大切さが出され，特に交

通安全に関わって情報交換をして頂きました。「自転車による飛び出しが最近多く危険であ

る」ということで，翌日の朝の会の時間に各クラスで指導しました。ご家庭でも機会を作って

頂き，「飛び出しをしない」というお話をどうぞあらためてお願いします。 

☆ ボランティアさん，ありがとうございます。 

                                                      

 

 

 

 

５月２３日(月)に第１回の学習ボランティアさんによる「いきいきタイム」を行いました。また，２１日(土)

には PTA による奉仕作業は延期とさせて頂きましたが，地域の方に芝山などの除草をして頂きました。

いつも，本校の教育活動のために，ご支援いただきありがとうございます。 

役 職 名   

委 員 長 古川 ひろみ 主任児童委員 

副委員長 岡本 勇 自治会関係者 

委    員 萩 恵里香 庄内青い鳥保育園長 

委    員 大塚 光寿 地区市民センター長 

委    員 三根 悟郎 スポーツ推進委員 

委    員 萩 優介 PTA会長 

委    員 山田 真太郎 PTA副会長 

委    員 髙見 もと 地域 CO 


